

Un evento mundial contra el cambio climático

## **VILLANUEVA DE LA CAÑADA SE SUMA A “LA HORA DEL PLANETA” DE WWF**

**Vva. de la Cañada, 27 de marzo.-** El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada participará en la “Hora del Planeta 2009” apagando mañana sábado, de 20:30 a 21:30 horas, las luces de la Casa Consistorial, el antiguo Ayuntamiento y la fuente, ubicados en la plaza de España, así como de la fuente de la calle del Cristo. La iniciativa, bajo el lema “Apaga la luz. Enciende el Planeta”, ha sido promovida por WWF, una de las mayores organizaciones internacionales independientes dedicadas a la conservación de la naturaleza. Su objetivo es demostrar que la lucha contra el cambio climático es posible y llamar la atención sobre los efectos del calentamiento global.

“El Ayuntamiento se suma a esta iniciativa porque entendemos que la participación de toda la sociedad - gobiernos, instituciones, empresas y ciudadanos- es clave en la conservación de nuestro planeta”, señaló el alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida, quien invitó a vecinos y empresarios a apagar las luces de sus hogares y establecimientos durante la citada franja horaria.

Hasta ahora, según WWF, más de 3.000 ciudades de 84 países se han comprometido a apagar las luces de sus edificios más emblemáticos, como gesto simbólico de apoyo a “La Hora del Planeta”.

